Tandem-Abenteuer und ein Filmabend

Veranstaltungen in der Alten Turnhalle

Rotenburg (r/ww). Abenteuer halle (Lindenstraße). Tandem - so lautet der Titel

Montag, 14. März, 20 Uhr. Zwei Tandems und vier wechselnde Piloten. 27 blinde der Jahresausstellung und sehbehinderte Copiloten, dayon sechs Inder: Das war die Blind-Cycle-Tour, die unter der Schirmherrschaft der Christoffel-Blindenmission von Juli 2005 bis März 2006 den Bosporus ging es durch den Iran, Indien, Thailand und Malaysia nach Singapur. Die Idee: Leuten, die aufgrund von Augenproblemen keine Radreisen im Ausland mehr machen können, ein sattes Abenteuer ermöglichen.

Zu sehen ist nun eine span-

nende Diashow in Überblend-Technik und mit authentischer Geräuschkulisse. Karten gibt es an der Abendkasse. Veranstaltungsort Atelier das der Bildnerischen Werkstatt in der Alten Turn-

Am Dienstag, 15. März, gibt einer Ton-Diaschau in der es ebenfalls eine Veranstaltung Bildnerischen Werkstatt am in der Einrichtung. Ab 20 Uhr wird der Film "Touch the Sound" gezeigt (im Rahmen Bildnerischen Werkstatt). Den Klang berühren - so be-schreibt Evelyn Glennie, als Solo-Perkussionistin ein Weltstar der klassischen Musik, das Hören. Nachdem sie in ihstattfand. Von Bremen über rer Kindheit ihr Gehör weitgehend verlor, hat sie gelernt, den Körper als Resonanzraum zu nutzen, den Klang zu spüren. Regisseur Thomas Riedelsheimer und Evelyn Glennie begeben sich auf eine Expedition ins Innere dieser Klangwelten, die alle Sinne fordert.



Rund um die Blind-Cycle-Tour dreht sich eine Ton-Diaschau am Dienstag